

## Jelang Pergantian Tahun , Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat Gelar Razia Miras

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTAJUSTISIA.COM](http://SUMBAWABARAT.WARTAJUSTISIA.COM)

Dec 27, 2024 - 12:57



Sumbawa Barat NTB – Dalam rangka menjamin situasi aman dan kondusif menjelang pergantian tahun, Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan razia minuman keras (miras) pada Kamis, 26 Desember 2024, sekitar pukul 19.00 WITA. Razia ini bertujuan untuk mencegah adanya gangguan kamtibmas yang bisa

disebabkan oleh konsumsi miras, terutama pada masa perayaan yang sering kali disertai dengan lonjakan aktivitas sosial.

"Kegiatan ini dipimpin oleh Kasat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat, Iptu I Made Mas Mahayuna, S.H., M.H., bersama sejumlah anggota Sat Resnarkoba. Razia dilakukan di beberapa lokasi yang dikenal sebagai tempat berkumpulnya masyarakat dan tempat usaha yang berpotensi menyediakan miras secara ilegal," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H.

Razia tersebut dilakukan di tempat-tempat hiburan dan masyarakat yang menjual miras di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Tujuan dari kegiatan KRYD ini adalah untuk memastikan tidak ada penyalahgunaan miras yang bisa mengganggu ketertiban umum, terutama menjelang pergantian tahun yang sering kali diwarnai dengan keramaian dan aktivitas malam. "Pihak kepolisian juga mengingatkan kepada pemilik tempat usaha agar mematuhi peraturan yang ada dan tidak menyediakan miras tanpa izin yang sah," tambahnya.

Selain itu, razia ini juga sebagai upaya preventif untuk mengurangi potensi tindakan kriminal yang sering kali berhubungan dengan konsumsi miras, seperti kekerasan, kecelakaan lalu lintas, atau tindak pidana lainnya. "Melalui kegiatan ini, Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat berharap dapat menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama bagi mereka yang ingin merayakan pergantian tahun," ujarnya.

Kegiatan razia berakhir sekitar pukul 01.00 WITA, dengan situasi yang aman dan terkendali. Pihak kepolisian menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang telah mendukung kegiatan ini serta mengimbau agar tetap menjaga ketertiban dan keamanan selama liburan akhir tahun. Polres Sumbawa Barat juga mengingatkan agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas wilayah demi menjaga keselamatan bersama dalam pergantian tahun yang aman dan penuh kedamaian. (Adb)